

Medienmitteilung

Die Ostschweiz prüft St.Gallen als ESC-Austragungsort

St.Gallen 13. Mai 2024 – Der Eurovision Song Contest (ESC) 2025 soll in die Ostschweiz kommen. Dank der neuen St.Galler Kantonalbank Halle, welche über 10'000 Plätze bietet, erfüllt St.Gallen die Kriterien für die Austragung des europäischen Musikevents grundsätzlich. Aktuell werden Gespräche mit der SRG und diversen Partnern geführt, um eine Bewerbung zu prüfen. Der Entscheid erfolgt voraussichtlich im Juni 2024.

Ein geschichtsträchtiger Sieg in der Musikszene für die Schweiz: Nemo gewinnt am 11. Mai den Eurovision Song Contest 2024 in Malmö und sorgt dafür, dass im kommenden Jahr das musikalische Riesenevent in der Schweiz stattfindet. Die CEO der Olma Messen St.Gallen AG, Christine Bolt, will ihn in die Ostschweiz holen, konkret in die neue St.Galler Kantonalbank Halle. «Dank der neuen Halle spielen wir in der ersten Liga mit. Wir sind bereits seit einigen Wochen im Gespräch mit der SRG und regionalen Partnern wie der Stadt St.Gallen und St.Gallen-Bodensee-Tourismus», sagt Bolt. Für eine Bewerbung als ESC-Austragungsort sprechen gleich mehrere Gründe:

St.Gallen spielt neu schweizweit in der ersten Liga

Mit einer Kapazität von über 10'000 Personen hat die St.Galler Kantonalbank Halle genügend Platz für die ESC-Fans aus ganz Europa. Es ist zudem die neueste und modernste Halle der Schweiz, welche im März im Rahmen der Opening Days eingeweiht wurde. Bereits an diesem Event brachte Remo Forrer ESC-Stimmung in das einmalige Bauwerk. Ausserdem haben sich in St.Gallen bereits andere internationale Veranstaltungen etabliert wie beispielsweise der START Summit oder das St.Gallen Symposium.

Die Ostschweiz ist eine sympathische Gastgeberin

Der Mix von Kompetenz, Sympathie und Herzlichkeit zeichnet die Ostschweiz als ganze Region aus. Die jährliche OLMA ist das Volksfest schlechthin und die beliebteste Publikumsmesse der Schweiz. Die Organisation von regionalen, nationalen und internationalen Messen, Events und Kongressen gehört zur Kernkompetenz der Olma Messen. Zudem ist die Region das Herz des

Vierländerecks – alles ist kompakt und überschaubar sowie mit dem öffentlichen Verkehr gut erreichbar. «Bei den Hotelkapazitäten denken die Verantwortlichen über die Stadtgrenzen hinaus. Entscheidend ist die Erreichbarkeit», sagt Thomas Kirchhofer, Direktor von St.Gallen-Bodensee Tourismus.

Image und Wertschöpfung für die Region

Christine Bolt, CEO der Olma Messen AG ergänzt: «Es gehört zu unserem Kernauftrag, Veranstaltungen im Interesse der Ostschweiz durchzuführen. Gemeinsam mit unseren Partnern prüfen wir in der nächsten Phase, ob wir uns offiziell bewerben oder nicht.» Damit übernehmen die Olma Messen AG Verantwortung und tragen zum Wirtschaftsmotor der Ostschweiz bei und positionieren St.Gallen als frisches Stück Schweiz auf der Veranstaltungs-Landkarte. Über den Entscheid orientieren die Verantwortlichen voraussichtlich im Juni 2024.

Die Olma Messen St.Gallen AG

Die Olma Messen St.Gallen AG sind der bedeutendste Begegnungsort der Ostschweiz und einer der grössten drei Messestandorte der Schweiz. Rund 90 Mitarbeitende sorgen dafür, dass auf dem Messegelände jährlich rund 800'000 Menschen im Rahmen von 140 Messen, Kongressen und Events zusammenfinden – sei es mit Eigen- oder Gastformaten. Die Olma Messen AG zählen zu den grössten und wichtigsten Messeveranstalterinnen der Schweiz und sind gleichzeitig ein wichtiges Stück St.Galler Identität. Mit ihren zahlreichen Aussteller:innen, Veranstalter:innen und Besucher:innen sind die Olma Messen ein bedeutender Wirtschaftsfaktor für die Region. Gemeinsam generieren sie in der Ostschweiz (SG, AI, AR, TG) jährlich CHF 177 Mio. Franken Umsatz. Mit den Aktivitäten sind ebenfalls Beschäftigungseffekte von rund 1'350 Vollzeitstellen verbunden.

Weitere Informationen

Olma Messen St.Gallen AG

Jessica Kappeler, Communication Managerin

Splügenstrasse 12, 9008 St.Gallen

+41 71 242 01 74

medien@olma-messen.ch / www.olma-messen.ch

Für Statements steht Ihnen Christine Bolt am Montag, 13. Mai 2024, zwischen 14.15 und 15.00 Uhr zur Verfügung.

Weiterführende Links

- Bild im Anhang: Die Eröffnung der St.Galler Kantonalbank Halle im März. (© Michael Huwiler)
- [Bildmaterial Opening Days 2. und 3. März 2024](#)